

## 2025年 新年のご挨拶

新年、明けましておめでとうございます。

リプロセルは、2003年、東大・京大発の大学発ベンチャーとしてスタートし、今年で設立22年目を迎えることができました。これも皆様の多大なるご支援の賜物と、心より御礼申し上げます。

2013年の上場以降、グローバルに事業を展開し、現在は、日本に加え、アメリカ、イギリス、インドにも拠点を有し、2023年度の海外売上比率は60%以上となっております。

また、再生医療分野でも積極的に事業を拡大しており、現在、以下の4品目の再生医療等製品の研究開発を行っております。

- ① 脊髄小脳変性症を対象とした幹細胞製品ステムカイマル
- ② ALSを対象としたiPS神経グリア細胞
- ③ 子宮頸がんを対象とした腫瘍浸潤リンパ球輸注療法(TIL)
- ④ 複数の固形がんを対象としたグリピカン1/CAR-T療法

いずれの製品に関しても、一日でも早く、患者様に届けられるよう全力を尽くして参ります。

リプロセルは、今後とも積極的に新しい事業に取り組み、新たなる成長を目指して参ります。引き続き、ご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

最後に、皆様におかれましても、幸多き一年になりますよう役職員一同祈念しております。

株式会社リプロセル  
代表取締役社長

横山周史